

Le lundi 2 juin 2018, la Sphinx a organisé son premier événement sur le campus de l'École polytechnique. Cette réunion s'est faite sous la forme d'un dialogue avec les élèves des promotions X2016 et X2017, et a réuni une trentaine de personnes.

Après une rapide présentation de la Sphinx, le débat s'est tout de suite porté sur les injonctions nombreuses et contradictoires qui assaillent les étudiant·e·s de l'X : loyauté et discipline militaire, service de l'intérêt général et du public, élitisme exacerbé, et en même temps course à l'innovation à tout prix, succès par l'entrepreneuriat et conformité au marché du travail.

Au delà du désaccord des élèves sur ce que serait leur école « idéale », un consensus a émergé pour dénoncer l'ambiguïté de l'orientation de l'École et le manque de clarté sur les processus de décisions qui la gouvernent.

[\[Montrer sous forme de vignettes\]](#)